
              意見はまちまち 

 

会員のみなさんこんにちは。 

いろんな立場、いろんな状況の方がおられて、考えはまちまち。それぞれのご意見

がおありかと思います。結果論ですが、1 月終わりだか、２月の初め頃に日本に関し

ては、武漢の感染エリアだけじゃなく、中国全土からの入国を止めなかったのがそも

そもでありますが、今言ってもしょうがない。 

これからどうするか。島旅もできない。県をまたぐ移動はできない。国内のフェリー

の利用も旅客は難しい。しばらくはしょうがないかも。 

今、感染の危険がないかもしれない島や地方の方、感染地からの人は来てほしくな

い。あたり前なわけで。地方から街中に来てるご子息が実家に帰るのができなくなる

というのも悲しい現実。 

  じゃあどうする。答えがないから政治やってる人も日々のことしか言わんわけで。 

今日は先が読めないですね。 

  客船の陰圧とか、止まってる船の利用方法とかまだ先のことかと思いますが、持ち

こたえられないとこも出てくるかもしれません。早く収まりますようにとしかであり

ます。 

匿名でお願いいたします。 

  


